



Le Venezuela évite une tentative de coup d'Etat américain



Ce n'est un secret pour personne qu'au Venezuela, l'administration américaine est derrière les tentatives de coup d'Etat qui enfreignent le droit international. Déjà le 14 mai 2018, un document a été publié décrivant le plan et la procédure détaillée permettant aux stratèges américains de mettre en pratique le coup d'État au Venezuela.

Voyez ici les détails du plan perfide et les arrière-plans possibles de l'échec de la dernière tentative de coup d'Etat de début mai 2019.

Même si la Charte des Nations Unies (chapitre 1, article 2, paragraphe 4) stipule sans équivoque que la « menace ou l'emploi de la force » contre « l'indépendance politique d'un État » est interdite, quasiment toute la communauté de valeurs occidentale observe passivement comment on essaye de renverser le gouvernement du Venezuela.

Ce n'est un secret pour personne que l'administration américaine est derrière les tentatives de coup d'Etat qui violent le droit international. En effet, le Venezuela est aujourd'hui une plaque tournante pour le trafic de la cocaïne et le pays dispose d'importantes ressources pétrolières, a déclaré l'expert latino-américain Günther Maihold dans un article de la radio-télévision suisse SRF du 1er mai 2019.

Déjà le 14 mai 2018, un document a été publié sur le réseau voltairenet.org, qui explique le plan et la procédure détaillée de la façon dont les stratèges américains veulent effectuer le renversement au Venezuela. (voir <https://www.voltairenet.org/article201100.html>). Le document s'intitule « COMMANDEMENT DES ÉTATS-UNIS DU SUD » (c'est-à-dire la structure de commandement militaire responsable de l'Amérique du Sud), la date « 23 FÉVRIER 2018 » et le titre « LE PLAN 'MASTERSTROKE' (coup de maître) POUR RENSER LA DICTATURE VÉNÉZUÉLIENNE ».

Ce document décrit exactement ce qui est arrivé au Venezuela jusqu'à présent. Le plan couvre tous les domaines : il régleme nte non seulement le plan d'action militaire, mais aussi le plan d'action économique, diplomatique et propagandiste afin que l'administration Trump puisse renverser le gouvernement Maduro.

Le plan indique clairement qui est responsable de la misère économique et de la pénurie alimentaire dans le pays. L'objectif est, littéralement, de :

« Promouvoir l'insatisfaction de la population en augmentant la pénurie et la hausse des prix des denrées alimentaires, des médicaments et autres biens essentiels pour les habitants. Mise en œuvre de pénuries traumatisantes et de plus en plus douloureuses des produits de base les plus importants... »

Le plan ne laisse pas non plus de doute quant à qui est derrière la dernière tentative de coup d'Etat du leader de l'opposition et président intérimaire autoproclamé Juan Guaidó. Dans une

vidéo fin avril 2019, Guaidó avait lancé un appel pour une révolte de l'armée vénézuélienne. Il a déclaré à la chaîne de télévision américaine CNN :

« Nous avons le soutien d'une grande partie des forces armées et dans les prochaines heures, nous allons tous obtenir leur soutien pour une transition au Venezuela. »

Le plan américain du 23 février 2018 parle d'« alliés dans le pays » qui sont « instruits de l'étranger », comme selon toute apparence le leader de l'opposition Guaidó. L'objectif, selon le plan, est littéralement de :

« Lancer un appel aux alliés dans le pays et à d'autres personnes qui ont été introduites de l'étranger dans le scénario national pour créer des protestations, des émeutes et de l'insécurité, des pillages, des vols, des agressions et des attaques contre les navires et autres moyens de transport dans le but de causer (...) des victimes et d'en attribuer la responsabilité au gouvernement. Augmenter devant le monde la crise humanitaire à laquelle le pays a été soumis. »

Cependant, la tentative de coup d'Etat planifiée, orchestrée par les stratèges américains au début du mois de mai 2019 a lamentablement échoué. Comme l'explique Manfred Petritsch (alias Freeman), opérateur de la plate-forme Internet allemande « Tout n'est que bruit et fumée », dans un article du 2 mai, le gouvernement du président Nicolás Maduro a tendu un piège à l'opposition et au gouvernement Trump. Plusieurs personnes aux plus hauts niveaux du gouvernement et de l'armée vénézuéliens avaient fait de fausses promesses et affirmé qu'elles se joindraient au renversement. De cette façon, ils avaient persuadé Guaidó de commencer son coup d'Etat ; c'était afin de le faire échouer.

Trump était tellement furieux de l'échec du coup d'Etat qu'il a affirmé que c'est la Russie et Cuba qui maintiennent Maduro au pouvoir. Mais le plan américain de 2018 stipule déjà que Maduro doit être diffamé comme « la marionnette de Cuba » afin de créer « la méfiance » à son égard et son « rejet ».

Le conseiller à la sécurité nationale, John Bolton, a renchéri et a déclaré à la presse que « toutes les options sont sur la table », ce qui signifie une intervention militaire. Et le secrétaire d'Etat Mike Pompeo a déclaré que l'action militaire est possible et que « si c'est nécessaire, les États-Unis le feront. »

Même si le président Maduro a jusqu'à présent écarté les tentatives de coup d'État américaines, le danger qui provient des bellicistes américains est loin d'être écarté. Mais combien de temps faudra-t-il avant que ces tentatives de coup d'État, qui violent la Charte des Nations unies et le droit international, soient également condamnées et punies par la communauté de valeurs occidentale, la politique et la presse ?

de d.d.

Sources:

https://de.wikipedia.org/wiki/Allgemeines_Gewaltverbot
<https://www.srf.ch/news/international/machtkampf-in-venezuela-retten-die-usa-den-angeschlagenen-guaido>
<https://www.voltairenet.org/article201100.html>
<http://alles-schallundrauch.blogspot.com/2019/05/geheim-der-us-plan-fur-den-umsturz-in.html>
https://drive.google.com/file/d/1PvhRmCMAqj0SzcFgYlWn7z9bpYzn1_-T/view
<http://alles-schallundrauch.blogspot.com/2019/04/guiado-inszeniert-einen-militarputsch.html>
<http://alles-schallundrauch.blogspot.com/2019/05/trump-und-guaido-wurden-von-maduro.html>

Cela pourrait aussi vous intéresser:

#Venezuela-fr - www.kla.tv/Venezuela-fr

Kla.TV – Des nouvelles alternatives... libres – indépendantes – non censurées...



- ce que les médias ne devraient pas dissimuler...
- peu entendu, du peuple pour le peuple...
- des informations régulières sur www.kla.tv/fr

Ça vaut la peine de rester avec nous!

Vous pouvez vous abonner gratuitement à notre newsletter: www.kla.tv/abo-fr

Avis de sécurité:

Les contre voix sont malheureusement de plus en plus censurées et réprimées. Tant que nous ne nous orientons pas en fonction des intérêts et des idéologies de la système presse, nous devons toujours nous attendre à ce que des prétextes soient recherchés pour bloquer ou supprimer Kla.TV.

Alors mettez-vous dès aujourd'hui en réseau en dehors d'internet!

Cliquez ici: www.kla.tv/vernetzung&lang=fr

Licence:  *Licence Creative Commons avec attribution*

Il est permis de diffuser et d'utiliser notre matériel avec l'attribution! Toutefois, le matériel ne peut pas être utilisé hors contexte. Cependant pour les institutions financées avec la redevance audio-visuelle, ceci n'est autorisé qu'avec notre accord. Des infractions peuvent entraîner des poursuites.